



Para el próximo domingo 1 de diciembre vamos a organizar una ruta interpretativa de entre 8 y 10 km por la umbría de la Sierra de Crevillente con inicio y final en el Centro de Interpretación El Acorador.



Este edificio es el antiguo matadero de Hondón de las Nieves, reconvertido en centro medioambiental y que está dirigido por Carolina García Ruiz, licenciada en ciencias ambientales y experta en espacios naturales y educación ambiental, participando en diversos proyectos relacionados con el medio natural.



Carolina nos guiará por un recorrido específico, donde nos ilustrará con la vegetación, botánica y otros elementos naturales y patrimoniales de la zona.



Está previsto realizar, al término de la ruta, una “picaeta” con todos los asistentes, propiciando un encuentro entre tod@s l@s soci@s y simpatizantes de nuestro grupo y así conocernos un poco mejor, en un buen ambiente de camaradería montañera. OS ESPERAMOS.